

ユリノキの声

令和5年2月13日 若戸小学校長室だより 第38号



三遠ネオフェニックス バスケ交流会 ～元プロバスケットボール選手に学ぶ～

9日(木)「田原市DAY」の一環として、本校の4～6年生を対象に、バスケットボール交流会が開催されました。元プロバスケット選手として活躍し、現在は、三遠ネオフェニックスの地域プロモーション本部長として活動されている鹿毛誠一郎(かげせいいちろう)様を迎えました。はじめに、職業講話をしていただき、次にシュートの技術を伝授してもらい、アドバイスをしながらシュート練習をしました。最後は、鹿毛選手と子どもたちとでミニゲームで勝負をし、有意義な時間を過ごすことができました。



*「田原市DAY」とは、東三河8市町村連携協定に基づく取り組みとして三遠ネオフェニックスが田原市に住んでいる方を3/18(土)に行われるBリーグ(男子プロバスケットボールリーグ)の試合、仙台89ERS戦に無料で招待する他、会場内に田原市の魅力をPRするブースを設置する企画



おはなし届け隊 ～保護者の方による読み聞かせ～

9日(木)、本年度最後のおはなし届け隊の読み聞かせが行われました。子どもたちに、たくさんの絵本を読み聞かせていただきありがとうございました。



来年度の保護者ボランティアを募集しています。希望される方は、学校まで連絡願います。
おはなし届け隊より

月曜朝会 ～第11回先生のお話～

6日(月)は、松下雛子先生による音楽に関するお話でした。童謡の歌詞二択クイズでは、よく聞いている童謡の歌詞(ことば)を意外と聞き逃していることがわかりました。みんなで歌いながら童謡に親しむことができました。



三河PTA研究発表大会

4日(土)に豊田産業文化センターで三河PTA研究発表大会が行われました。本校のPTA委員さんの代表者が「地域社会との密接な連携を築こう」というテーマで発表しました。当日は、本校を含む3校が代表として口頭発表を行いました。なお、講演会は「ピリママ流 信じる子育て」の演題でピリギャルの母「橋こころ様」の講演を聴きました。なお、研究発表会や講演会の様子は、「アーカイブ配信」(2月11日～17日)としてQRコードより視聴できます。



QRコード

